

Rapport du Président

Rétrospective des activités dès le 1er mars 1986 au 20 décembre 1986.

- du 3 au 7 mars : M. Ch. Cuche, P. Erard et M. Favre présentent et animent un cours de Tchoukball dans le cadre de camps polysports du Gymnase d'Yverdon.
- 9 mars : 1ère séance consacrée à l'organisation du tournoi 87 au domicile de Ph. Perriard.
- 12 mars : contact pris avec l'UBS.
Entrevue avec M. F. Pelletier. (sollicité comme Président du Comité d'organisation du tournoi).
- 15 mars : entraînement équipe filles (entr. Marco Veuve).
- 31 mars : communiqué aux Fédérations de tous les pays du Président de la FITB (statuts, arbitrage). + lettres.
- 5 avril : entraînement équipe filles (M.V.).
- 7 avril : M. F. Pelletier donne son accord.
- 13 avril : tournoi du Tchoukball Club Val-de-Ruz à Neuchâtel, Halle du Mail. 8 équipes de Suisse romande y participent.
- 22 avril : cours pour arbitres à La Chaux-de-Fonds, direction M. Veuve, A. Luthi, Ph. Perriard.
- 27 avril : tournoi inter-régional à Strasbourg. La Suisse participe avec 3 équipes, 2 masculines, 1 féminine.
- 2 mai : séance constitutive pour le tournoi international du 27 juillet au 3 août 1987.
- 3 et 4 mai : cours entraîneurs. Direction P. Erard, B. Morand (partie technique), M. Salvi (partie médicale), W. Favre, M. Veuve et M. Favre (partie éthique, didactique et philosophique). 20 participants.
- 7 mai : lettre adressée au Président FITB, M. Liu (statuts, tournoi).
- 14 mai : lettre Collège St-Paul, Cheltenham.
- 9 juin : contact avec M. E. Bonnet (Sponsor Club, La Chaux-de-Fonds), pour aide financière pour notre tournoi.
Interview de la Radio neuchâteloise pour présenter le Tchoukball et le tournoi national organisé par le Tchoukball Club Neuchâtel.
- 14-15 juin : Tournoi national de Tchoukball à Neuchâtel. 12 équipes y participent. Nos plus vifs remerciements à son Président, M. L. Bernaschina et qu'il transmette à toute l'équipe qui a oeuvré à la réussite de ce tournoi toute notre gratitude.
- le 14 au soir : Assemblée statutaire dir. Ch. Tschachtli, M. Ch. Cuche (Ch. Sieber).*)
- 20 juin : Assemblée Comité tournoi 87.

*) Conseiller juridique.

- 21/28 juillet : tchoukball au Passeport Vacances.
- 30 juillet : rencontre avec M. G. Facchinetti (tournoi et TV).
- 11/18 août : tchoukball au Passeport Vacances.
- 12 août : Rencontre avec M. Aellen pour patronage du tournoi par l'Impartial, par l'intermédiaire de M. Schneider, photographe.
- 13 août : lettre aux Présidents des Clubs (tournoi), distribution des statuts, licences.
- 17 août : Déplacement à Strasbourg de M. et Mme Tschachtli et moi-même, pour mettre au point les problèmes français, la mise sur pied de rencontres suisses-alsaciennes.
- 28 août : Rencontre avec M. P. Legal de Bordeaux, pour présenter le Tchoukball au troisième Salon des Sports de Bordeaux entre les 11 et 15 mars 1987.
- 31 août : Entraînement de l'équipe garçons. Direction P. E.
- 10 septembre : Tournoi scolaire des Ecoles secondaires de La Chaux-de-Fonds. Organisation Tchoukball Club de ladite ville.
- 17 septembre : Tournoi des Ecoles supérieures de La Chaux-de-Fonds. Organisation Tchoukball Club La Chaux-de-Fonds.
- 26 septembre : Comité tournoi 87.
- 28 septembre : Tournoi national du Tchoukball Club La Chaux-de-Fonds. 12 équipes y participent.
- 5 octobre : Entraînement sélection garçons + filles. (direction P. Erard, B. Morand, M. Veuve, C. A.; M. C. C.).
- 13 octobre : Démonstration et animation par quelques membres du TBVR à la Société d'émulation.
- 20 octobre : Courrier général concernant la création de la Commission continentale.
- 26 octobre : Entraînement filles, garçons.
- 29 octobre : Commencement entraînement d'une section juniors.
- 31 octobre : Comité tournoi.
- 9 novembre : Déplacement des équipes garçons et filles à Mulhouse.
- 16 novembre : Entraînement filles, garçons.
- 23 novembre : Réunion du Comité provisoire pour l'élaboration de l'ordre du jour de l'Assemblée du 20 décembre.
- 28 novembre : Assemblée générale (tournoi 87).
- 7 décembre : Déplacement de l'équipe filles et garçons à Strasbourg.

Rapport du caissier

Par suite de la démission de notre trésorière Madame Chantal Ferracani et de son absence à cette assemblée, le comité de la F.S.T.B. m'a chargé de présenter les comptes de 1986.

Pour la première fois, les comptes sont présentés dans un registre, ce qui facilitera la tâche du nouveau trésorier.

Nous avons constaté que toutes les pièces justificatives sont jointes aux présents comptes.

Pour l'instant, seul le Tchoukball club du Val-de-Ruz a payé ses cotisations pour 1986. Il s'agit là d'une lacune de notre trésorière qui n'a pas réclamé les cotisations aux différents clubs en temps voulu.

Les cotisations 1986 à la F.S.T.B. étaient fixées à Frs. 50.-- et je demanderais aux délégués de bien vouloir faire le nécessaire auprès des caissiers pour que ces cotisations soient payées cette année encore.

Nous avons constaté que les principales ressources de notre association proviennent de Dons. Aussi nous devons remercier Madame Brandt notre Présidente d'Honneur.

Nos remerciements vont également au Tchoukball club Neuchâtel qui a versé bénévolement une somme de Frs. 200.-- pour participation aux frais de voyage des délégués à Taïwan pour l'assemblée du Comité central F.I.T.B. qui a créé à cette occasion les nouveaux statuts de notre fédération faitière.

Cette somme de Frs. 200.-- est restée dans les comptes puisque les délégués ont payé eux-même leur voyage.

Il me reste à remercier ceux qui bénévolement ont pris à leur charge tous les frais accessoires et ont ainsi évité des ponctions dans notre caisse.

J'espère qu'il sera possible d'améliorer encore l'état de nos finances dans les années à venir malgré la grande charge de l'organisation du tournoi 1987.

Lecture des comptes 1986

Solde au 01.01.1986	2'834,80
Recettes 1986	2'481,50
<hr/>	
Recettes totales	5'316,30
Dépenses	2'759,00
<hr/>	
Solde au 20.12.1986	Frs. 2'557,30
	<hr/> <hr/>

Comme vous pouvez le constater à la lecture des comptes, une perte de Frs. 277,50 est réalisée.

Si l'on compte qu'il faut transférer Frs. 300.-- pour le tournoi 1987 (Don de Madame Brandt) et la rentrée de Frs. 200.-- pour cotisations arriérées, le déficit réel sera de Frs. 377,50.

Il faudra encore tenir compte des intérêts de l'année 1986 et de la récupération de l'impôt anticipé qui diminueront le déficit de cet exercice.

La décision de fixer les cotisations par rapport au nombre des membres de chaque club devrait permettre une amélioration de nos comptes, mais il est nécessaire de trouver d'autres ressources de financement et c'est une tâche à laquelle devra s'attacher le nouveau caissier et le comité.

Je vous remercie de votre attention.

Pour la trésorière
Charles Tschachtli

Charles Tschachtli

Rapport de la Commission d'arbitrage

Lors de l'année écoulée, la Commission d'arbitrage de la FSTB a organisé un cours de formation auquel a participé une vingtaine de personnes.

Durant deux après-midis, il a été possible de présenter les règles du code d'arbitrage et surtout d'en discuter les points les plus sensibles.

La conséquence de ces réunions s'est traduite de façon très positive durant les tournois organisés par la suite puisqu'on a obtenu une bonne uniformisation de l'arbitrage pratiqué par chacun. Même si de petites erreurs surviennent de temps à autres, on peut dire que tous les directeurs de jeu de la FSTB appliquent maintenant le même code, ce qui réduit considérablement les hésitations et les contestations lors des matches.

Ces dernières semaines, la Commission d'arbitrage s'est réunie pour discuter les propositions d'Alexandre pour la mise au point d'un code complet des gestes de l'arbitre. Nous allons prochainement nous réunir pour effectuer une série de diapositives à ce sujet. Nous les présenterons lors d'une nouvelle session où tous les arbitres ainsi que les personnes intéressées seront convoqués. La date a été fixée au 7 février 1987.

En vue du tournoi international de juillet 1987, nous allons proposer la confection d'une tenue officielle pour les arbitres. Le prototype sera présenté au début de l'année prochaine. Ces tenues pourront être réalisées grâce à la bonne volonté d'Anne qui se propose d'en préparer une vingtaine.

Dès que l'horaire des matches sera définitivement fixé, nous allons attribuer aux différentes fédérations la responsabilité de les diriger. Nous allons mettre sur pied une importante campagne d'information afin d'éviter le plus possible les mésententes ou les contestations. Nous devons absolument veiller à ce que tout le monde comprenne de la même manière le même code d'arbitrage.

Je terminerai cette présentation en rappelant que la Commission d'arbitrage se tient à la disposition des organisateurs de tournoi pour essayer d'en assurer le bon déroulement en ce qui concerne le jeu sur le terrain. Pour que nous puissions organiser un horaire d'arbitrage, il est impératif que l'on nous contacte assez vite. De cette façon, on évitera de courir après les gens avant une partie, de faire siffler une personne sortant juste de la rencontre précédente ou encore de n'appeler que des personnes inexpérimentées.

Pour la Commission d'arbitrage
signé : Marco Veuve